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3ª Caminhada Outubro 
Rosa mobiliza população 

na prevenção ao câncer de 
mama 

Eleições da OAB 2024: Subseção 
Jaguariúna e Santo Antônio de Posse 
tem chapa única pela primeira vez

A 232ª Subseção da 
OAB, que abrange Jag-
uariúna e Santo Antô-
nio de Posse, vivenciará 

uma eleição histórica 
no próximo dia 21 de 
novembro. Pela primei-
ra vez, uma única chapa 

foi inscrita, indicando 
a união da classe em 
torno de um objetivo 
comum.
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Jaguariúna 
intensifica 
atividades 

de 
prevenção 
no Outubro 

Rosa
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O prefeito de Jaguariúna, 
Gustavo Reis, recebeu na 
manhã desta quinta-feira, 
dia 24 de outubro, o prefei-
to eleito, Davi Neto, acom-
panhado de alguns asses-
sores, durante reunião 

mensal do secretariado 
municipal, no Hotel Matiz. 
No encontro, os dois discu-
tiram assuntos relaciona-
dos à transição de governo. 
Davi assumirá o comando 
da Prefeitura no próximo 

dia 1º de janeiro. O prefeito 
eleito teve a oportunidade 
de conhecer o planejamen-
to, metas e obras da atual 
gestão que serão executa-
dos até o final do ano e já 
está tendo acesso a todas 

as informações da Admi-
nistração. Ele também fez 
várias perguntas direta-
mente aos secretários de 
cada área presentes. “Hoje 
realizamos mais uma im-
portante reunião mensal 

de secretários, desta vez 
com a presença especial do 
prefeito eleito de Jaguariú-
na, Davi Neto, e seus asses-
sores. Essa aproximação 
reforça o compromisso da 
nossa administração com 

uma transição de gover-
no segura e transparente, 
onde todas as informa-
ções estão à disposição da 
equipe de transição”, disse 
Gustavo Reis.

TRANSIÇÃO: Davi Neto participa de reunião da 
gestão Gustavo Reis

As ruas de Jaguariúna 
foram tomadas neste 
domingo (20) por cente-
nas de pessoas vestidas 
de rosa na 3ª edição 
da Caminhada Outubro 
Rosa, um evento orga-

nizado pela academia 
SkyFit em parceria com 
a Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Juventude, Esportes e 
Lazer. 

Durante o mês de ou-
tubro, a Prefeitura de 
Jaguariúna, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Saúde, está promovendo 
uma série de atividades 
voltadas à prevenção e 
conscientização sobre o 
câncer de mama, dentro 
da campanha Outubro 
Rosa. As Unidades Bási-
cas de Saúde (UBSs) da 
cidade estão mobiliza-
das com palestras, rodas 
de conversa, consultas 
de enfermagem, coletas 
de exames preventivos e 
solicitação de mamogra-
fias.

Sebrae-SP abre 
credenciamento 
para empresas 
de consultoria 
na região de 

Campinas com 
remuneração de 
até R$ 300 por 

hora

Conselho Gestor do Fundo Municipal 
de Habitação de Interesse Social de 

Jaguariúna toma posse

Prefeitura lança musical 
em comemoração aos 70 

anos de Jaguariúna
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O Conselho Gestor 
do Fundo Municipal de 
Habitação de Interesse 
Social de Jaguariúna to-
mou posse na tarde des-

ta terça-feira, dia 22 de 
outubro, em cerimônia 
realizada no Paço Muni-
cipal. A reunião foi coor-
denada pelo secretário de 

Planejamento Urbano de 
Jaguariúna, Rômulo Vi-
gatto. O conselho é com-
posto por 12 conselheiros 
titulares e 12 suplentes.

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Turismo e Cultura, lançou 
na manhã desta terça-fei-
ra, dia 22 de outubro, a 
programação musical em 
comemoração aos 70 anos 
da cidade. O “Festival 70 
anos de Jaguariúna, um 
show de solidariedade” 

vai acontecer nos dias 
14 e 15 de novembro, no 
Parque Santa Maria, e 
contará com shows de 
vários artistas de renome 
nacional. O lançamento 
do festival foi feito pelo 
prefeito Gustavo Reis, 
na sede da Secretaria de 
Turismo e Cultura, na 
Fazenda da Barra.

O Sebrae-SP está com 
inscrições abertas para o 
programa Soma Sebrae, 
que visa credenciar em-
presas (pessoa jurídica) 
para prestar serviços de 
consultoria em diver-
sas áreas na região de 
Campinas. O programa 
busca profissionais es-
pecializados para atuar 
com o poder público, co-
operativas, associações 
e organizações da socie-
dade civil.  Pág 6.
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Isolada de seu grupo, 
sozinha, não é auto su-
ficiente para viver feliz e 
realizar-se. Precisa estar 
em contato com seu ban-
do construindo seus dias. 
Voar em bando, consi-
derando a energia e re-
sistência de suas compa-
nheiras, auxiliando-as na 
missão divina de prosse-
guir.  O homem observa-
-as em seu voo ornamen-
tando os céus. Concluirá 
que, sozinho, não poderá 
realizar-se em sua vida 
pessoal, familiar e profis-
sional. Observem a sábia 
posição de voo dos gansos 
e de todas as aves. Apren-
damos com a natureza! 
Assim o segredo do êxito 
de todos os trabalhos hu-
manos, em suas diversas 
atividades depende de 
estar engajado junto com 
sua Equipe. 

Saber ouvir e traba-
lhar em grupo é uma Arte 
Divina. É o famoso sentar 
juntos para conversar, 
olhando nos olhos, res-
peitando o seu próximo. 
Sempre aprendemos de 
nossos Pais e formado-
res que o Espírito Santo 
de Deus envia sua Luz 
onde houver Liberdade, 
Igualdade, Fraternidade, 
Respeito e União. Nós, 
humanos, sozinhos, não 
dispomos, logicamente, 
da onisciência e onipo-
tência divinas para nos 
considerarmos os “do-
nos da verdade”.  Somos 
muito imperfeitos e limi-
tados. Perfeição está ape-
nas em Deus! Nenhuma 
decisão solitária pode es-
tar com a verdade. Des-
confie de suas posições, 
pois Você é Humano! 

O ser humano precisa 
conscientizar-se de sua 
pequenez e limitação e 
de que sua decisão pode 
não ser a melhor, a ideal. 
O homem precisa des-
confiar diariamente de 
suas decisões. Precisa, no 
silêncio, parar, orar, pe-
dir sabedoria, dialogar, 
rever pontos positivos e 
negativos de suas conclu-
sões, antes de executar 
qualquer plano, pois nele 
pode haver grandes equí-
vocos. No sentar juntos, 
olhar nos olhos, voltar a 
analisar as posições pró-
prias, ponderar as posi-
ções do grupo, avaliando-
-as, aí estará o caminho 
justo... Na Ética e Paz 
chega-se à verdade, no 
consenso, chega-se a um 
denominador comum. 

Um ato individualista 
pode gerar más conse-
quências para a família, 
para o trabalho, para a 
comunidade em que o 
homem exerce a sua fun-
ção. Para tanto é preciso 
desconfiar de suas deci-
sões, ponderar nas con-

sequências, ser humilde, 
saber ouvir, analisar as 
posições que se somam 
em uma maioria demo-
crática. O Conselho Mu-
nicipal do Patrimônio 
Histórico de Jaguariúna 
“CONPHAAJ, composto 
por dezesseis segmentos 
representantes do Poder 
Público e da Sociedade 
Civil votam decisões con-
sideradas ideais para a 
coletividade. Mas quan-
tas ponderações são ne-
cessárias antes de uma 
decisão! 

Entre estes represen-
tantes das Instituições 
locais encontram-se ar-
quitetos, engenheiros, 
educadores, advogados, 
historiadores, geógrafo, 
conhecedores da Histó-
ria da Arte, representan-
tes das secretarias mu-
nicipais, dos conselhos, 
do comércio e indústria 
local.    Jaguariúna tor-
nou-se um parque indus-
trial. Recebeu Irmãos de 
correntes migratórias de 

várias regiões. Surgiram 
inúmeros loteamentos, 
núcleos habitacionais, 
condomínios, novos ca-
pitais. Formaram-se no-
vos bairros, construíram-
-se novas escolas. Surge 
próspero novo comércio, 
nova zona residencial e 
grande frota de veículos. 
Esta transformação da 
paisagem urbana deman-
da trabalho de especialis-
tas que ajudem a traba-
lhar em equipe. 

Esta equipe deve pen-
sar conjuntamente a fim 
de zelar pelo crescimento 
ordenado e sustentável 
de uma cidade. Todo o 
progresso sempre pode 
e deve ocorrer de forma 
sustentável, respeitando 
as memórias, a história e 
a identidade de um povo 
e de uma cidade. As an-
dorinhas voam em ban-
do!  

Tomaz de Aquino Pi-
res

CASA DA MEMÓRIA PADRE GOMES
SECRET. MUN. DE EDUCAÇÃO

TOMAZ DE AQUINO PIRES -COORD.

UMA ANDORINHA NÃO FAZ 
VERÃO

PET
Sua nova coluna semanal 

Dra Cinthia Murias
Médica Veterinária
CRMV 27622/SP

Acompanhe toda 
semana as melhores 
dicas de como cuidar 
do seu pet com a

Tel: (19) 99655-4114
Instagram: @cinthiamuriasveterinaria  

Facebook: Cinthia Murias 
E-mail: cinthiamurias@veterinaria.med.br

SAPATEIRO

Os sapatos protegem os pés,
de topadas nas pedras e do espim.

É uma profissão tão nobre
que foi praticada por são Crispim.

Lá no tempo de Jesus,
muitos tinham os pés no chão.

O Mestre usava sandálias birken,
bem restrita ao povão.

Os sapatos de marcas são caros,
só de ver o preço dá medo.

Quem gosta de simplicidade
aprecia chinelo de dedo.

Tenho lá os meus sapatos,
simples como de toda a gente,
é comprado em qualquer loja.
Do povo eu não sou diferente.

O sapato até que dura,
mas estraga e junta chulé.

O melhor sapato do mundo
ainda é a nossa sola do pé!

Poesia de Valter Máz Borges, do livro O remédio 
do silêncio, volume 15 da coleção Mensagens de 
Fé da Editora O Artífice (editoraoartifice.com.
br), em homenagem ao Dia do Sapateiro, que se 
comemora em 25 de outubro. Todos os livros do 

autor são filantrópicos.

Atendimento

Expediente

e-mail: comercial@lclider.com.br

Tel: (19) 9 9772.0540 
Distribuição gratuita - tiragem 5.000

ediTora JJ  lTda 
 cNPJ 01.611.958/0001-81

Manter a saúde do 
nosso pet amado vai 
muito além de levá-lo 
regularmente ao vete-
rinário. Assim como 
para nós, humanos, os 
pilares fundamentais 
da saúde dos animais 
de estimação também 
giram em torno de uma 
alimentação adequada, 
água de qualidade e a 
prática regular de exer-
cícios. Cuidar bem des-
ses três aspectos pode 
evitar diversas doenças 
e proporcionar uma 
vida longa e saudável 
para os nossos amigos 
de quatro patas. Vamos 
explorar a importância 
de cada um desses pi-
lares e entender como 
aplicá-los no dia a dia.

O primeiro e talvez 
mais conhecido pilar é 
a alimentação de qua-
lidade. Oferecer ração 
balanceada ou alimen-
tação natural adequada 
às necessidades nutri-
cionais do pet é essen-
cial. Muitos donos ain-
da acreditam que dar 
restos de comida, pe-
tiscos inadequados ou 
alimentos ultraproces-
sados é uma forma de 
agradar os animais, mas 
isso pode trazer sérios 
problemas de saúde, 
como obesidade, dia-
betes e doenças cardía-
cas. Cada pet tem uma 
necessidade nutricional 
específica, variando de 
acordo com raça, ida-
de, porte e condições de 
saúde. O acompanha-
mento nutricional de 
um veterinário é sem-
pre recomendado para 
garantir que o animal 
esteja recebendo a nu-
trição correta.

Outro ponto essen-
cial é a água de qualida-
de.  A hidratação é mui-
tas vezes negligenciada, 
mas é fundamental para 
a saúde de qualquer ser 

vivo. A água auxilia na 
digestão, na regulação 
da temperatura corpo-
ral e no funcionamento 
adequado dos órgãos. 
Para garantir que o pet 
esteja sempre bem hi-
dratado, é importan-
te oferecer água limpa 
e fresca diariamente. 
Evitar água de torneira 
ou de fontes não confiá-
veis é crucial, já que ela 
pode conter substân-
cias prejudiciais. Em 
alguns casos, utilizar 
água filtrada ou mine-
ral pode ser uma boa 
opção, especialmente 
se a qualidade da água 
local não for ideal.

O terceiro pilar, e não 
menos importante, é o 
exercício físico. Assim 
como os humanos, os 
pets precisam se man-
ter ativos para garantir 
o bom funcionamento 
do corpo e da mente. A 
prática regular de exer-
cícios ajuda a prevenir 
a obesidade, melhora o 
sistema cardiovascular 
e promove bem-estar 
mental, evitando com-
portamentos destruti-
vos causados pelo tédio 
ou pela ansiedade. Cada 
pet tem suas próprias 
necessidades de ativi-
dade física: enquanto 
alguns cães precisam 
de longas caminhadas 
ou brincadeiras diárias, 
gatos podem se satisfa-
zer com momentos de 
brincadeiras interativas 
dentro de casa. É essen-
cial adequar o exercí-
cio ao perfil do animal, 
lembrando claro que é 
sempre bom o máximo 
de contato com a natu-
reza possivel.

Além de manter o 
peso ideal e prevenir 
doenças, os exercícios 
também estimulam a 
socialização e o fortale-
cimento da ligação en-
tre o dono e o pet. Pas-

sear no parque, brincar 
com outros animais ou 
simplesmente jogar 
uma bolinha no quin-
tal são atividades que 
não apenas estimulam 
o corpo, mas também a 
mente do animal, tor-
nando-o mais feliz e 
equilibrado emocional-
mente. Para os pets que 
vivem em ambientes 
fechados, como apar-
tamentos, é importante 
criar rotinas de brinca-
deiras e enriquecimen-
to ambiental, oferecen-
do desafios mentais 
e oportunidades para 
gastar energia.

Manter esses três pi-
lares equilibrados pode 
parecer desafiador no 
começo, mas pequenas 
mudanças na rotina po-
dem fazer uma grande 
diferença na saúde do 
pet. Introduzir novos 
alimentos saudáveis, 
garantir água fresca 
sempre disponível e 
aumentar a frequência 
dos passeios podem ser 
o ponto de partida para 
uma vida mais saudá-
vel. Além disso, é fun-
damental fazer visitas 
regulares ao veteriná-
rio para verificar se es-
ses pilares estão sendo 
bem aplicados e ajustar 
o que for necessário.

Caro leitor, a alimen-
tação balanceada, a hi-
dratação de qualidade e 
a prática de exercícios 
físicos são os grandes 
alicerces da saúde dos 
nossos pets. Proporcio-
nar a eles um ambiente 
onde esses três fatores 
estejam equilibrados é 
garantir uma vida lon-
ga, saudável e feliz. Afi-
nal, nossos pets depen-
dem de nós para manter 
o bem-estar e qualidade 
de vida, e cada cuidado 
que temos reflete dire-
tamente na saúde deles.

OS PILARES DA SAÚDE DOS 
PETS
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TRANSIÇÃO:

O prefeito de Jagua-
riúna, Gustavo Reis, re-
cebeu na manhã desta 
quinta-feira, dia 24 de 
outubro, o prefeito elei-
to, Davi Neto, acompa-
nhado de alguns asses-
sores, durante reunião 
mensal do secretariado 
municipal, no Hotel 
Matiz. No encontro, os 
dois discutiram assun-
tos relacionados à tran-
sição de governo. Davi 
assumirá o comando da 
Prefeitura no próximo 
dia 1º de janeiro.

O prefeito eleito teve 
a oportunidade de co-

nhecer o planejamento, 
metas e obras da atual 
gestão que serão execu-
tados até o final do ano 
e já está tendo acesso 
a todas as informações 
da Administração. Ele 
também fez várias per-
guntas diretamente aos 
secretários de cada área 
presentes.

“Hoje realizamos 
mais uma importante 
reunião mensal de se-
cretários, desta vez com 
a presença especial do 
prefeito eleito de Ja-
guariúna, Davi Neto, e 
seus assessores. Essa 

aproximação reforça o 
compromisso da nossa 
administração com uma 
transição de governo 
segura e transparente, 
onde todas as informa-
ções estão à disposição 
da equipe de transição”, 
disse Gustavo Reis.

“Nunca houve uma 
transição assim na his-
tória de Jaguariúna. 
Outros prefeitos eleitos 
não estão tendo isso. 
Temos acesso a todas as 
informações do governo 
e com isso ganhamos 
três meses de traba-
lho para poder colocar 

nosso plano de metas 
em prática a partir de 
2025”, disse Davi Neto, 
eleito prefeito de Jagua-
riúna no último dia 6 de 
outubro.

Durante o encontro, 
Gustavo Reis e os se-
cretários atualizaram o 
planejamento e as me-
tas de gestão. “Agrade-
ço a presença do pre-
feito eleito Davi Neto e 
desejo a ele e sua futura 
equipe muito sucesso e 
sorte na gestão que está 
por vir”, finalizou Gus-
tavo.

Foto: Ivair Oliveira

De Pedreira

O Sebrae-SP está 
com inscrições aber-
tas para o programa 
Soma Sebrae, que visa 
credenciar empresas 
(pessoa jurídica) para 
prestar serviços de 
consultoria em diver-
sas áreas na região de 
Campinas.

O programa busca 
profissionais especia-
lizados para atuar com 
o poder público, coope-
rativas, associações e 
organizações da socie-
dade civil. A remune-
ração para os serviços 
prestados pode chegar 
a R$ 300 por hora.

Segundo o consultor 
de negócios Rodrigo 

Melo, o Soma Sebrae 
oferece uma excelente 
chance para aumentar 
a renda familiar e apli-
car conhecimentos em 
áreas essenciais para 
o presente e o futuro 
do país e dos negócios. 
“Desde gestão pública 
até turismo, economia 
criativa e sustentabili-
dade, essas são apenas 
algumas das frentes 
em que os consultores 
podem atuar dentro 
do programa. Ter um 
profundo conhecimen-
to nos assuntos é fun-
damental e realmente 
necessário”, acrescenta 
Rodrigo. 

O programa con-
ta com dois tipos de 
possibilidade de atua-

ção: ministrando cur-
sos (instrutoria) e/ou 
consultorias, definidos 
com base na temática 
oferecida. “No edital, o 
interessado encontrará 
as regras para inscri-
ção, os pré-requisitos, 
quais cursos precisam 
de consultor ou instru-
tor, além de outras in-
formações pertinentes 
sobre o programa. É 
muito importante que o 
interessado atente para 
a documentação neces-
sária”, diz Rodrigo. 

Para mais informa-
ções, consulte o edital 
completo neste link 
https://contato.sebra-
esp.com.br/wp-con-
t e n t / u p l o a d s / 0 0 1 _
Edital_de_Credencia-

mento_001_2021_Se-
braeSP_SGF_setem-
bro_23.pdf e realize 
a inscrição pelo site: 
https://contato.sebra-
esp.com.br/soma.

O Soma Sebrae é 
uma iniciativa voltada 
para selecionar consul-
tores e instrutores que 
ofereçam suporte téc-
nico em projetos estra-
tégicos voltados ao de-
senvolvimento local e à 
melhoria de processos 
institucionais. Os pro-
fissionais selecionados 
integrarão um grupo 
qualificado de presta-
dores de serviço do Se-
brae-SP, uma das mar-
cas mais reconhecidas 
do país.

Entre as áreas de 

atuação demandadas 
pelo Sebrae-SP estão: 
Gestão pública; Lide-
rança e governança 
local/territorial; Com-
pras governamentais; 
Simplificação de pro-
cessos de abertura e le-
galização empresarial; 
Serviço de inspeção 
municipal; Turismo; 
Inovação em governo; 
Sustentabilidade; Eco-
nomia criativa; Inclu-
são socioprodutiva de 
pessoas em situação de 
vulnerabilidade socioe-
conômica; Associativis-
mo e cooperativismo; 
Gestão de organizações 
da sociedade civil.

Essa é uma excelen-
te oportunidade para 
empresas da região 

que desejam expandir 
seus negócios, traba-
lhando com uma ins-
tituição reconhecida 
nacionalmente. Segun-
do o ranking da revista 
IstoÉ Dinheiro, Clas-
sificação: Pública, o 
Sebrae é a sexta marca 
mais forte do país, de 
acordo com a consulto-
ria TM20 branding, que 
analisou 1,7 mil marcas 
por meio da pesqui-
sa Brand Asset Valua-
tor (BAV). O creden-
ciamento pelo Soma 
Sebrae é um grande 
diferencial para profis-
sionais PJ que buscam 
visibilidade e oportuni-
dades no setor público 
e com organizações da 
sociedade civil.

Transição: Davi Neto participa de reunião da gestão 
Gustavo Reis

Sebrae-SP abre credenciamento para empresas 
de consultoria na região de Campinas com 

remuneração de até R$ 300 por hora

No encontro, os dois discutiram assuntos relacionados à transição de governo

Com 500m² de terreno e 280m² de construção, esse imóvel é claramente
uma obra de arte. Na área térrea da casa possui uma sala para dois
ambientes, cozinha com cooktop, três suítes - sendo uma com closet, área
gourmet com painel de tv, churrasqueira e uma linda piscina. Além disso,
uma garagem para dois automóveis. No pavimento superior possui uma
área de convivência com um painel de TV e ao lado um espaçoso terraço
para você apreciar o céu em dias estrelados. Uma observação necessária é
que toda a casa está equipada com móveis planejados de alta qualidade.

Ficou interessado? Entre em contato conosco e visite esse lindo imóvel. 

CASA À VENDA - OPORTUNIDADE IMPERDÍVEL!

imobiliariafernandez (19) 3867-1004
(19) 3867-1004

Conforto e sofisticação…

COMPANHIA JAGUARI 
DE ENERGIA

CNPJ: 53.859.112/0001-69
Atenção: Atualização da Norma de Rede de Distribuição Subterrânea

A CPFL Santa Cruz comunica aos consumidores, fabricantes, distribuidores, comerciantes de 
materiais e equipamentos padronizados, responsáveis técnicos e demais interessados que: 
1. Encontra-se publicada na página (http://www.cpfl.com.br/) a nova versão da Norma Técnica CPFL 
GED 4101 Rede de Distribuição Subterrânea para Condomínios - Projeto Elétrico; 2. A principal 
alteração contempla a adoção de terminais desconectáveis tipo cotovelo para abertura em carga 
(loadbreak) para ligação de transformadores e chaves primárias submersíveis, demais alterações 
constam do registro de alterações do documento; 3. A aceitação de projetos elaborados conforme 
versão antiga será até 31/03/2025, sendo que a partir de 01/04/2025 somente serão aceitos projetos 
conforme norma vigente.

Editais
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FESTIVAL:

O “Festival 70 anos de Jaguariúna, um show de solidariedade” vai acontecer nos dias 14 e 15 de novembro, no Parque Santa Maria

A Prefeitura de Jagua-
riúna, por meio da Secre-
taria Municipal de Turis-
mo e Cultura, lançou na 
manhã desta terça-feira, 
dia 22 de outubro, a pro-
gramação musical em co-
memoração aos 70 anos 
da cidade. O “Festival 70 
anos de Jaguariúna, um 
show de solidariedade” 
vai acontecer nos dias 
14 e 15 de novembro, no 
Parque Santa Maria, e 
contará com shows de 
vários artistas de renome 
nacional.

O lançamento do festi-
val foi feito pelo prefeito 

Gustavo Reis, na sede da 
Secretaria de Turismo e 
Cultura, na Fazenda da 
Barra. O evento será in-
teiramente patrocinado 
pela iniciativa privada, 
sem usar recursos públi-
cos e será em prol do Lar 
Feliz de Jaguariúna, que 
atende crianças e adoles-
centes em vulnerabilida-
de social.

A programação inclui 
os shows de Paulo Ri-
cardo do RPM, George 
Israel do Kid Abelha, Os 
Decris, as duplas Lucylla 
e Lucyana e Matheus e 
Cristiano, além da can-

tora Paula Falcão, que 
prestigiou a cerimônia de 
lançamento do festival e 
até cantou à capela uma 
de suas canções.

O evento é patrocina-
do por: Jaguar Plásticos, 
Alea, Ceaflor, Band FM 
Campinas e Nativa FM. 
Os artistas também irão 
contribuir com o evento, 
doando total ou parcial-
mente seus cachês.

“Será uma grande fes-
ta, à altura de Jaguariú-
na e de seus 70 anos de 
história. Quero agrade-
cer aos patrocinadores 
e aos artistas e também 

à secretária de Turismo 
e Cultura, Mariana Ca-
margo, e a todos os ser-
vidores da secretaria pela 
realização desse grande 
evento”, disse o prefeito 
Gustavo Reis.

PROGRAMAÇÃO
Parque Santa Maria

DIA 14/11
19h – Os Decris
21h – George Israel 

(do Kid Abelha)
23h – Matheus e Cris-

tiano

DIA 15/11
18h – Paula Falcão
20h – Lucylla e Lucya-

na
21h – Paulo Ricardo

Prefeitura lança musical em comemoração aos 
70 anos de Jaguariúna
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SAÚDE:

As Unidades Básicas de Saúde (UBSs) da cidade estão mobilizadas com palestras, rodas de conversa, consultas de enfermagem, coletas de exames preventivos e solicitação de ma-
mografias 

Jaguariúna intensifica atividades de prevenção no 
Outubro Rosa

Durante o mês de ou-
tubro, a Prefeitura de 
Jaguariúna, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Saúde, está promovendo 
uma série de atividades 
voltadas à prevenção e con-
scientização sobre o câncer 
de mama, dentro da cam-
panha Outubro Rosa. As 

Unidades Básicas de Saúde 
(UBSs) da cidade estão mo-
bilizadas com palestras, ro-
das de conversa, consultas 
de enfermagem, coletas de 
exames preventivos e so-
licitação de mamografias.

Na UBS Nova Jaguariú-
na, no dia 24, às 8h, houve 
uma palestra com a Dra. 

Meire e a enfermeira Emel-
ly sobre o tema “A mulher 
e o câncer de mama no 
Brasil”. A unidade ainda 
oferece durante todo o mês 
consultas de enfermagem 
com orientações, testes 
rápidos, coletas de exames 
preventivos (CO) e solici-
tações de mamografias.

Na UBS Miguel Marti-
ni, uma roda de conversa 
focada na saúde da mulher 
e prevenção ao câncer de 
mama foi realizada, con-
duzida pelas enfermeiras 
Eliete e Amanda. A uni-
dade também segue com as 
consultas de enfermagem, 
orientações, coletas de CO 
e mamografias.

Já a UBS 12 de Setembro 
mantém a oferta de consul-
tas e exames durante o mês 

inteiro, com orientações e 
exames preventivos ofere-
cidos pelos enfermeiros 
Leandro e Ana Laura.

A UBS Fontanella pro-
moveu atividades educati-
vas nesta sexta (18), às 14h, 
abordando as mulheres em 
locais de espera. A UBS 
Florianópolis organizará 
palestras sobre a saúde da 
mulher em várias datas ao 
longo do mês (17, 24 e 31 
de outubro), sempre das 8h 
às 11h, com as enfermeiras 
Cinaks e Thaise. Da mes-
ma forma, a UBS Guedes 
realizará uma roda de con-
versa no dia 29, às 8h, com 
o Dr. Pedro.

Na UBS Roseira de 
Baixo, haverá rodas de 
conversa sobre a prevenção 
do câncer de mama, além 

de um “Café com Palestra” 
sobre o câncer de mama e 
colo de útero, nos dias 21 
e 28, e um evento especial 
no dia 30, às 8h, conduz-
ido pela enfermeira Ana 
Carolina e a psicóloga Ana 
Paula.

Outras unidades, como 
a UBS Tanquinho, desta-
cam a decoração temática 
e a busca ativa de pacien-
tes para exames, além do 
envio de informes sobre 
prevenção e autoexame de 
mamas pelo WhatsApp.

A Casa da Mulher tam-
bém é palco de importantes 
atividades, como rodas 
de conversa sobre o diag-
nóstico precoce do câncer 
de mama, auriculoterapia 
e oficinas de autoexame, e 
palestras com foco no cli-

matério e suas disfunções 
hormonais, com café da 
manhã saudável. Essas 
ações serão conduzidas 
por profissionais como 
a enfermeira Adriana, a 
nutricionista Priscila e a 
psicóloga Tatiana.

Na área de Odontologia, 
a equipe decorou o espaço 
e está distribuindo kits de 
higiene bucal com orien-
tações sobre o autocuidado 
e a prevenção do câncer de 
mama.

A campanha Outubro 
Rosa em Jaguariúna busca 
conscientizar a população 
feminina sobre a importân-
cia do diagnóstico precoce 
do câncer de mama, ofere-
cendo apoio, informações 
e exames preventivos, com 
o objetivo de salvar vidas.

De Jaguariúna

As ruas de Jaguariúna 
foram tomadas neste do-
mingo (20) por centenas 
de pessoas vestidas de 
rosa na 3ª edição da Ca-
minhada Outubro Rosa, 
um evento organizado 
pela academia SkyFit em 
parceria com a Prefeitura 
de Jaguariúna, por meio 
da Secretaria Municipal 
de Juventude, Esportes 
e Lazer. Com o objetivo 
de conscientizar sobre 
a prevenção ao câncer 
de mama, a caminhada 
reuniu participantes de 

todas as idades, criando 
um clima de união e soli-
dariedade.

A caminhada teve iní-
cio às 9h, com a concen-
tração em frente à Sky-
Fit. Homens, mulheres e 
crianças participaram do 
percurso, todos demons-
trando seu apoio à causa. 
Muitos vieram vestindo 
camisetas rosas, símbolo 
da campanha, reforçan-
do a importância da pre-
venção e do diagnóstico 
precoce. Entre os presen-
tes, foi possível ver famí-
lias inteiras unidas pela 
causa, levando o espírito 

de conscientização tam-
bém às novas gerações.

Na chegada, no gra-
mado do Boulevard do 
Centro Cultural, os par-
ticipantes da caminhada 
também tiveram uma 
aula de FitDance com os 
professores Rick Ventu-
rini, Douglas Boniolo e 
convidados.

A mobilização busca 
chamar atenção para a 
realidade alarmante do 
câncer de mama, a doen-
ça que mais afeta mulhe-
res no Brasil e no mundo. 
Segundo o Ministério da 
Saúde, a estimativa em 

2023 é de 73.610 novos 
casos no Brasil, com uma 
taxa de incidência de 
66,54 casos a cada 100 
mil mulheres. Esses nú-
meros reforçam a rele-
vância de eventos como 
a Caminhada Outubro 
Rosa, que não só promo-
vem a conscientização, 
mas também incentivam 
o autocuidado e a realiza-
ção de exames de preven-
ção, como a mamografia.

A Caminhada Outu-
bro Rosa de Jaguariúna 
se consolida, mais uma 
vez, como um evento de 
grande importância para 

a cidade, promovendo a 
saúde, a solidariedade e 

a conscientização sobre o 
câncer de mama.

A Prefeitura de Ja-
guariúna descentralizou 
alguns de seus serviços 
públicos presenciais, 

que passaram a ter 
atendimento fora do 
Paço Municipal. Confi-
ra abaixo os endereços 

e horários de funciona-
mento dos principais 
serviços da Administra-
ção Municipal.

ATENDE FÁCIL
A partir de 22 de ja-

neiro deste ano, o servi-
ço Atende Fácil mudou 
de endereço, passando 
a atender a população 
na Rua Cândido Bueno, 
1.299 (térreo), no Con-
domínio Jaguar Cen-
ter Plaza, no Centro. O 
atendimento ao públi-
co é feito de segunda a 
sexta-feira, das 8h15 às 
16h45. O telefone do 

Atende Fácil é 3867-
9739.

CARTÃO CIDADÃO 
E OUVIDORIA

Além do Atende Fá-
cil, outros dois depar-
tamentos também fo-
ram transferidos para 
o mesmo local na Rua 
Cândido Bueno, 1.299, 
Condomínio Jaguar 
Center Plaza: a Ouvido-
ria do Município (sala 
12, junto com o Atende 
Fácil) e o Departamen-
to de Dados e Estudos 
Estatísticos (Cartão Ci-
dadão), na sala 11. O 
atendimento ao públi-

co é feito de segunda a 
sexta-feira, das 8h15 às 
16h45.

PROTOCOLO
O serviço de protoco-

lo da Prefeitura funcio-
na na Rua Maranhão, 
166. O atendimento 
no balcão é feito de se-
gunda a sexta-feira, das 
8h30 às 16h30. O tele-
fone para informações é 
o 3867-9728.

PROCON
Desde maio de 2022, 

o Procon de Jaguariúna 
deixou o Paço Munici-
pal e ganhou sede pró-
pria, localizada na Rua 

Cândido Bueno, 1.299, 
sala 2, no Condomínio 
Jaguar Center Plaza. 
No local, a população 
tem acesso a todos os 
serviços de orientação, 
encaminhamento à fis-
calização, mediação e 
atendimento. O Procon 
Jaguariúna funciona de 
segunda a sexta-feira, 
das 9h às 16h.

A Prefeitura também 
disponibiliza vários ser-
viços digitais, com aces-
so pelo portal da Admi-
nistração, no endereço 
w w w . j a g u a r i u n a . s p .
gov.br.

O Conselho Gestor do 
Fundo Municipal de Ha-
bitação de Interesse So-
cial de Jaguariúna tomou 
posse na tarde desta terça-
-feira, dia 22 de outubro, 
em cerimônia realizada 
no Paço Municipal. A reu-
nião foi coordenada pelo 
secretário de Planejamen-
to Urbano de Jaguariúna, 
Rômulo Vigatto. O con-
selho é composto por 12 
conselheiros titulares e 12 
suplentes.

O colegiado tem o ob-

jetivo de estabelecer dire-
trizes e fixar critérios para 
a priorização de linhas de 
ação, alocação de recursos 
e atendimento dos benefi-
ciários dos programas ha-
bitacionais no município.

Logo após a posse dos 
conselheiros, foi realizada 
a eleição da presidência do 
colegiado. Por aclamação, 
a atual secretária de As-
sistência Social de Jagua-
riúna, Andréa Dias Lizun, 
foi eleita a presidente do 
conselho.

3ª Caminhada Outubro Rosa mobiliza 
população na prevenção ao câncer de mama 

Confira os locais de atendimento dos principais 
serviços públicos da Prefeitura de Jaguariúna 

Conselho Gestor do Fundo Municipal de Habitação de 
Interesse Social de Jaguariúna toma posse 
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ELEIÇÕES:

Pela primeira vez, uma única chapa foi inscrita, indicando a união da classe em torno de um objetivo comum 

Eleições da OAB 2024: Subseção Jaguariúna e 
Santo Antônio de Posse tem chapa única pela 

primeira vez

A 232ª Subseção da 
OAB, que abrange Jag-
uariúna e Santo Antônio 
de Posse, vivenciará uma 
eleição histórica no próx-
imo dia 21 de novembro. 
Pela primeira vez, uma 
única chapa foi inscrita, 
indicando a união da classe 
em torno de um objetivo co-
mum. A Chapa 1, que traz o 
lema “OAB Conectada com 
Você”, é liderada por Caio 
Vicenzotti e tem o apoio 
da atual presidente, Dra. 
Maria do Carmo Santiago, 
que encerra um ciclo de três 
mandatos consecutivos à 
frente da subseção.

Com o término do pra-
zo para requerimento de 
registro de chapas, apenas 
a Chapa nº 12321 (chapa 1) 
foi apresentada, e os mem-
bros que a compõem são: 
Caio Vicenzotti, como Pres-
idente; Mariana Erjautz 
Borges Lauar Lara, como 
Vice-Presidente; Vânia 
Dos Santos Silva Oliveira 
como Secretária-Geral; 

Vera Aline De Paula Stop-
pa como Secretária-Geral 
Adjunta; e Guilherme Gar-
dinalli como Tesoureiro.

União em prol da mes-
ma causa

A ausência de concor-
rência nas eleições reflete 
a confiança dos advogados 
nos nomes da Chapa 1, 
que promete continuar o 
trabalho de modernização 
e valorização da advocacia. 
Segundo Caio Vicenzotti, 
essa chapa única é fruto de 
um esforço de anos, com 
sua atuação como presiden-
te da Comissão da Jovem 
Advocacia, tesoureiro e 
vice-presidente. “Digo com 
muita alegria e honra que 
a minha profissão é ser ad-
vogado, profissão de onde 
provêm exclusivamente 
minha renda, portanto sei 
quais são as dificuldades 
dos jovens advogados no 
ingresso na profissão e sei 
sobre o árduo percurso para 
ter o próprio escritório e 

fazer a carteira de clientes, 
estando a mais de 10 anos 
inscrito na OAB.

Estou preparado para 
continuar trabalhando pela 
classe e ciente que o bom 
trabalho se faz em equipe, e 
sempre contei com um gru-
po muito unido composto 
pelas comissões temáticas 
e conselhos municipais de 
ambas as cidades.

Quanto aos membros 
da chapa, tomei a devida 
cautela em cada convite, 
onde sei que posso contar 
com pessoas capacitadas 
que farão o máximo de es-
forço para suprir qualquer 
demanda dos advogados, o 
que se demonstrou com o 
trabalho realizado por estes 
nos últimos anos.

Agradeço o apoio da 
atual Presidente Maria do 
Carmo (Carminha), que me 
abriu espaço em seu ideal 
de trazer novos aspirantes 
a OAB, e com isso pude 
fazer parte de um sonho, 
que se concretizou no úl-
timo triênio com a entrega 
da Subsede em Sto. A. de 
Posse, sede em Jaguariúna 
e modernização da sala da 
OAB do Fórum”, declarou 
Vicenzotti.

Ainda que a eleição 
tenha chapa única, o candi-
dato ressaltou que visitará 
seus colegas nos próximos 
30 dias para apresentar 
suas propostas e ouvir sug-
estões, visando uma gestão 
inclusiva e participativa.

Apoio da atual presi-

dente
Dra. Maria do Carmo 

Santiago, conhecida como 
Carminha, que esteve à 
frente da subseção durante 
três mandatos, manifestou 
seu apoio à candidatura de 
Vicenzotti e fez um balanço 
de seu legado à frente da 
subseção.

“Após três gestões à 
frente da 232ª Subseção da 
OAB de Jaguariúna e Santo 
Antônio de Posse, posso 
afirmar, com toda certeza, 
que o maior legado deixado 
foi a modernização da Casa 
da Advocacia e Cidadania. 
Esse espaço foi pensado 
para oferecer uma estrutura 
colaborativa, onde os advo-
gados e a comunidade pos-
sam se reunir, compartilhar 
conhecimentos, realizar 
palestras e promover en-
contros de forma integrada 
e dinâmica.

A Casa da Advocacia 
hoje conta com:

– Uma sala de cowork-
ing, destinada aos advoga-
dos, para que possam tra-
balhar com mais conforto 
e flexibilidade;

– Um auditório mod-
erno e bem equipado para 
a realização de eventos e 
palestras;

– Um espaço para 
eventos que possibilita a 
troca de experiências e a in-
tegração dos profissionais;

– Uma sala de diretoria 
para as reuniões estratégi-
cas;

– Uma sala de aten-

dimento individualizado 
e um espaço dedicado à 
triagem da assistência, fa-
cilitando o suporte àqueles 
que precisam dos serviços 
da advocacia.

Na minha gestão, tam-
bém criamos, em parceria 
com a Prefeitura de Santo 
Antônio de Posse, uma 
subsede que tem sido fun-
damental para atender os 
advogados e os cidadãos 
possenses, oferecendo 
um local para a triagem e 
serviços de forma mais ágil 
e próxima da comunidade. 
Além disso, realizamos a 
modernização da sala do 
fórum, que agora oferece 
autoatendimento com no-
vos móveis e computado-
res, melhorando ainda mais 
a experiência de trabalho e 
atendimento.

Quanto ao futuro da 
subseção, declaro meu apo-
io ao Caio Vicenzotti para a 
próxima gestão. Ele esteve 
ao meu lado em todos os 
três mandatos, começan-
do na Comissão da Jo-
vem Advocacia, passando 
pelo cargo de tesoureiro 
e, posteriormente, como 
vice-presidente. Tenho ple-
na convicção de que ele 
será um grande presidente. 
Compartilhamos os mes-
mos valores e o mesmo 
desejo de atender à advo-
cacia de maneira eficiente e 
humana, e o Caio está mais 
do que preparado para 
liderar com competência e 
dedicação.

Sempre acreditei que 

a OAB deve ser de todos e 
que os jovens advogados 
precisam se interessar e 
participar ativamente, ga-
rantindo a continuidade 
do trabalho que estamos 
construindo. O Caio seguirá 
firme nesse propósito, com 
a mesma paixão e compro-
metimento que marcaram 
nossas gestões.

Muito obrigado a todos 
pela confiança ao longo 
desses anos. Vamos con-
tinuar avançando juntos!”, 
concluiu Carminha.

Eleições online e novas 
propostas

Este ano, as eleições da 
OAB serão realizadas no 
formato online, facilitando 
a participação de todos os 
advogados. A Chapa 1 traz 
um conjunto de propostas 
inovadoras para os próxi-
mos três anos, entre elas: 
fortalecimento das prer-
rogativas, criação de no-
vas comissões temáticas, 
melhorias no atendimento 
híbrido da subseção, im-
plantação de núcleo da Es-
cola Superior da Advocacia 
(ESA) e suporte ao uso de 
novas tecnologias, como o 
E-PROC.

Com a promessa de 
uma gestão inclusiva e par-
ticipativa, o objetivo de Caio 
Vicenzotti é manter a OAB 
conectada com os advoga-
dos e a sociedade, em um 
trabalho colaborativo e em 
constante aprimoramento 
dos serviços oferecidos pela 
subseção.
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